

BUENOS AIRES, 24 de febrero.—La presidente Isabel Martínez rechazó las sugerencias de sus colaboradores justicialistas de efectuar cambios en su equipo ministerial y se negó a rectificar la línea política oficial, según informó la prensa, en relación con una entrevista que mantuvo ayer la mandataria con la dirigencia del partido gobernante. (AFP).

(Más información en la página 10)

EL DÍA

El Parlamento Argentino Intenta Salvar al Régimen Constitucional

Isabel Martínez Rechaza Toda Posibilidad de Rectificar su Política

(AP, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 24 de febrero.— Preocupados legisladores buscaban hoy la forma de salvar al régimen constitucional, mediante la remoción de la presidenta Isabel Martínez, horas después que la jefa del Estado rechazó de plano sugerencias para introducir cambios, presentadas por su propio movimiento justicialista.

Entre tanto, fuentes fidedignas dijeron que el ministro de Defensa, Ricardo Guardo, presentó su renuncia luego que la señora de Perón rechazó sus advertencias sobre el creciente malestar e inquietud de las fuerzas armadas sobre el rumbo gubernamental. Varios diarios informan acerca de la dimisión de Guardo, que todavía no fue confirmada oficialmente. Al parecer, la presidenta habría restado seriedad a las graves advertencias del ministro sobre un inminente pronunciamiento militar.

El jefe de la Unión Cívica Radical, el principal partido opositor, Ricardo Balbín, se reunió hoy en el Congreso con la totalidad de los senadores y diputados de esa agrupación para evaluar la situación, calificada de "crítica" por un vocero partidario.

NEGATIVA

Por su parte, la presidenta Martínez se negó a rectificar la línea política oficial y a efectuar los cambios en su equipo de colaboradores que le reclamó la cúpula del peronismo político, gremial y parlamentario.

Según la información suministrada hoy por la prensa matutina, la jefa del Estado no respondió al planteamiento efectuado por la dirigencia justicialista, que ayer la visitó durante 2 horas para solicitarle rectificaciones políticas urgentes a fin de evitar una ruptura del orden constitucional.

El diario Clarín señala que los visitantes, entre los que no se hallaba el vicepresidente segundo del Partido Justicialista, José Genaro Báez, cuestionaron severamente al "entorno" (asesores inmediatos de la presidenta) pero que la mandataria se limitó a escuchar y sostuvo que estos planteamientos "no la dejan gobernar".

La ausencia de Báez es especialmente destacada hoy por los medios periodísticos, los cuales recuerdan que éste es duramente cuestionado por el sector "ultraverticalista", que presta adhesión incondicional a la mandataria.

Añade el rotativo que la reunión de ayer se inició de manera tensa, cuando la mandataria, llorando por momentos y muy nerviosa, cuestionó severamente a la conducción partidaria.

También indica que los participantes del encuentro se refirieron con crudeza al "entorno" y criticaron al ministro de Bienestar Social,

Aníbal Demarco, al secretario de Deportes, Adolfo Philipeaux, y al secretario Técnico y Privado de la presidenta, Julio González.

Asimismo, los dirigentes justicialistas señalaron que la crisis económica amenaza con llevar al país al borde del caos social, y puntualizaron que, de no adoptarse urgentes rectificaciones, durante el mes de marzo se desarrollarán "graves manifestaciones de ese malestar social".

Por último, subraya Clarín, expusieron descarnadamente la hipótesis del golpe de Estado, que sólo podría evitar una drástica reacción del gobierno. En el ánimo de los visitantes quedó la impresión de que la jefa del Estado se mostraba poco permeable a aceptar los requerimientos expuestos", concluye el diario.

PIDEN CREDITOS

Mientras, el ministro de Economía, Emilio Mondelli,

inició aquí la negociación con el Fondo Monetario Internacional (FMI) para procurar préstamos por 315 millones de dólares para paliar la difícil situación del rector externo.

Mondelli se reunió ayer con los miembros de la delegación del FMI, encabezada por Jack Gunther, quien desde el viernes último se encuentra en esta capital.

SOLIDARIDAD

Por otro lado, en París, el Partido Socialista Francés (PSF) repudió anoche "la represión desatada en Argentina" y se solidarizó con los presos políticos y exiliados de ese país.

El PSF envió un mensaje, en ese sentido, al CAIS (Comité Argentino de Información y Solidaridad), organizador de una manifestación artística, en beneficio de los presos políticos de aquel país, realizada anoche en la sala parisiense de "La Mutualité".